

“No ha tenido injerencia”: Autoridades en picada contra Luis Pardo por adjudicarse gestión de oficinas de BancoEstado

El pasado 20 septiembre, el diputado Luis Pardo anunció a través de sus redes sociales la instalación de nuevas oficinas de Banco Estado en cinco comunas del Distrito 6. La Cruz, Zapallar, Papudo, Rinconada y Panquehue contaría con sedes bancarias, lo que fue celebrado por la ciudadanía, sin embargo, la forma que se hizo público no le hizo gracia a las primeras autoridades de estas comunas.

Por este motivo las alcaldesas y alcaldes de esas ciudades, oficiaron al presidente de BancoEstado, Ricardo de Tezanos Pinto, para quejarse por la filtración de esta información y que peor aún, fue utilizada con fines electorales por el diputado Luis Pardo Saíz, quien actualmente se encuentra en campaña política para su reelección.

Anuncio Patrocinado

“Nos parece del todo impresentable que una autoridad de esa investidura utilice una información para efectos de campaña política, en circunstancias que las conversaciones iniciadas con el banco, aún están en proceso, dado que esta gestión debe pasar por concejo y ser aprobada por esta instancia”, dice la misiva en uno de sus párrafos.

Finalmente, en los últimos párrafos, las y los jefes edilicios se comprometen a sacar adelante este proyecto, por el beneficio que traerá a sus comunidades, no sin antes solicitar que las nuevas informaciones sean comunicadas a los municipios.

“No ha tenido injerencia”: Autoridades en picada contra Luis Pardo por adjudicarse gestión de oficinas de BancoEstado

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



“Venimos a solicitarle que cualquier cometido que lleven adelante con nuestras comunas, sea directamente con nosotros y no con parlamentarios que no tienen relación alguna con las realidades de nuestras comunas, muy por el contrario se encuentran absolutamente ajenos a nuestra gestión”, cierra el documento firmado por Gustavo Alessandri, alcalde de Zaapallar; Filomena Navia, alcaldesa de La Cruz; Claudia Adasme, alcaldesa de Papudo; Juan Galdames, alcalde de Rinconada y Gonzalo Vergara, alcalde de Panquehue.

"No ha tenido injerencia": Autoridades en picada contra Luis Pardo por adjudicarse gestión de oficinas de BancoEstado

Valparaíso, 21 de septiembre de 2021

Sr. Ricardo de Tezanos Pinto
Presidente Banco Estado
PRESENTE

Estimado presidente, junto con saludarlo cordialmente y deseándole el mejor de los éxitos en su gestión, como alcaldes de la Región de Valparaíso tomamos comunicación con usted a fin de hacerle presente nuestro malestar respecto a la información filtrada a parlamentarios de la región, puntualmente, en relación a la posibilidad de instalar una oficina de Banco Estado en nuestras comunas.

El día 20 de septiembre del presente año nos hemos encontrado con una publicación en redes sociales del diputado Luis Pardo Sáinz, donde asevera haber empujado la definición de este proyecto, en circunstancias, que, en las comunas en comento, La Cruz, Panquehue, Rinconada, Zapallar y Papudo, dicho parlamentario no ha tenido absolutamente ninguna injerencia.

Nos parece del todo impresentable, que una autoridad de esa investidura utilice una información para efectos de campaña política, en circunstancias que las conversaciones iniciadas con el banco, aún están en proceso, dado que esta gestión debe pasar por concejo y ser aprobada por esta instancia.

Usted imaginará que, tras esas declaraciones, los alcaldes suscritos no sólo hemos tenido que dar explicaciones a nuestros vecinos, sino que también hemos tenido que hacerlo con nuestros concejales, que en su gran mayoría no han estado al tanto de esta materia, reiteramos, porque el tema aún no ha sido abordado en concejo municipal.

Como alcaldes, creemos firmemente que un parlamentario no puede pasar por encima de un trabajo serio y planificado y en función de ello, es que venimos a solicitarle que cualquier cometido que lleven adelante con nuestras comunas, sea directamente con nosotros y no con parlamentarios que no tienen relación alguna con la realidad de nuestras comunas, muy por el contrario, se encuentran absolutamente ajenos a nuestra gestión.

"No ha tenido injerencia": Autoridades en picada contra Luis Pardo por adjudicarse gestión de oficinas de BancoEstado

A través de esta instancia, los alcaldes firmantes nos comprometemos a sacar adelante este proyecto porque sabemos que el bien mayor va en directo beneficio de los vecinos más vulnerables de la población.

Agradecidos de su atención, se despide atentamente



Distribución:

Ministerio del Interior

Ministerio de Hacienda

“No ha tenido injerencia”: Autoridades en picada contra Luis Pardo por adjudicarse gestión de oficinas de BancoEstado

[Confirman nuevas sucursales de BancoEstado en seis comunas de la zona](#)

y tú, ¿qué opinas?